

# Jean-Luc Massol

De formation classique, il est guitariste, mais aussi flûtiste et pianiste.

Les hasards de l'existence lui font croiser les musiques d'Argentine (tango et folklore) pour lesquelles il se forme auprès de maîtres tels Diego Trosman, Vidal Rojas, Fernando Maguna, Ciro Perez ou Alfonso Pacín.

Mais ses goûts sont très éclectiques (chanson française, bossa-nova, pop et variété anglo-saxonne, répertoire espagnol et latino-américain, etc...).

Son plus grand plaisir est de mettre en valeur la voix et ses multiples couleurs au travers d'arrangements spécifiques et d'ainsi partager le bonheur de faire de la musique ensemble mais aussi de faire danser sur elle et de provoquer de l'émotion.

